

СОДЕРЖАНИЕ
CONTENTS

<u>РОССИЯ ВЧЕРА, СЕГОДНЯ, ЗАВТРА</u>	<u>RUSSIA YESTERDAY, TODAY, TOMORROW</u>
Кузнецов И. И., Атаманенко А. А. Визуальные символические репрезентации политической власти: военный парад как элемент государственной политики в год 80-летия победы во Второй мировой войне	Kuznetsov I. I., Atamanenko A. A. Visual Symbolic Representations of Political Power: The Military Parade as an Element of State Policy in the Year of the 80th Anniversary of Victory in the Second World War
6	
Королев А. С. Сотрудничество России и стран Центральной Азии в сфере институтов гражданского общества: текущее состояние, проблемы и потенциал	Korolev A. S. Cooperation between Russia and Central Asian Countries through Civil Society Institutions: Current Status, Challenges and Potential
21	
Зинько М. А. «Он прибыл сюда по кончине уже его светлости»: к истории создания австрийским живописцем И. Б. Лампи Старшим портрета Г. А. Потемкина-Таврического (из собрания Государственного Эрмитажа)	Zin'ko M. A. "He Arrived Here after the Death of his Lordship": On the History of the Creation by Austrian Painter J. B. Lampi the Elder of the Portrait of G. A. Potemkin-Taurichesky (from the Collection of the State Hermitage Museum)
35	
Горюнов С. А. В со-авторстве с цензором: цензура как «закулисье» литературной жизни (на материале цензурных документов Комитета 2 апреля 1848 года)	Goryunov S. A. Co-Authored with the Censor: Censorship as the 'Backstage' of Literary Life (Based on the Censorship Documents of the Committee of April 2, 1848)
52	
<u>РОССИЯ И МИР В XXI ВЕКЕ</u>	<u>RUSSIA AND THE WORLD IN THE 21ST CENTURY</u>
Молчанов И. Н., Молчанова Н. П. Мировая валютно-финансовая система в усложняющейся геополитической реальности	Molchanov I. N., Molchanova N. P. The Global Monetary and Financial System in an Increasingly Complex Geopolitical Reality
69	

Мищенко Я. В. Великобритания на пути интеграции в тихоокеанский регион: поиск новых сфер сотрудничества в глобальном мире	83	Mishchenko Ya. V. The United Kingdom on the Path to Integration into the Pacific Region: Searching for New Areas of Cooperation in the Global World
Белинский А. В. Правый терроризм в ФРГ: история, идеология, особенности	96	Belinskii A. V. Right-Wing Terrorism in the Federal Republic of Germany (FRG). History, Ideology, and Characteristics
Кудаяров К. А. Оценка научной дипломатии в российско-киргизских отношениях: мнения экспертов Киргизской Республики	114	Kudaiarov K. A. Assessment of Science Diplomacy in Russian-Kyrgyz Relations: Opinions of Experts from the Kyrgyz Republic
Раренко М. Б. Рецепция классических произведений в постиндустриальном обществе	128	Rarenko M. B. Reception of Classical Works in Post-Industrial Society
<u>ФЕНОМЕНОЛОГИЯ СОВЕТСКОГО ОБЩЕСТВА</u>		<u>PHENOMENOLOGY OF SOVIET SOCIETY</u>
Решетников С. В. Стратегии выживания советских военнопленных в движении Сопротивления: случай С. Е. Сапожникова	144	Reshetnikov S. V. Survival Strategies of Soviet Prisoners of War in the Resistance Movement: The Case of S. E. Sapozhnikov
Лиманова С. А., Тихонов В. В. Резэвакуация Академии Наук СССР: организационные и институциональные проблемы	159	Limanova S. A., Tikhonov V. V. Re-Evacuation of the Academy of Sciences of the USSR: Organizational and Institutional Problems
<u>РАЗМЫШЛЕНИЯ, СООБЩЕНИЯ, КОММЕНТАРИИ</u>		<u>REFLECTIONS, COMMUNICATIONS, COMMENTS</u>
Феофанов К. А. Цивилизационные подсистемы как детерминанты противостояний в современных международных отношениях	173	Feofanov K. A. Civilizational Subsystems as Determinants of Confrontations in Contemporary International Relations

Бондарь Д.Д. Меры противодействия РФ санкционному давлению в области энергетики	187	Bondar D. D. Measures of the Russian Federation to Counter Sanctions Pressure in the Energy Sector
Леонов Е.С. Современная стратегическая коммуникация и стриминговые платформы	202	Leonov E.S. Contemporary Strategic Communication and Streaming Platforms
Неренц Д.В. Ценность и бесценность ИИ-текстов в современном медиапространстве	216	Nerents D. V. The Value and Valuelessness of AI-Generated Texts in the Contemporary Media Space
Громова А.В. Влияние К.Д. Ушинского на педагогические воззрения императрицы Марии Александровны	232	Gromova A. V. K.D. Ushinsky's Influence on the Pedagogical Views of Empress Maria Alexandrovna
Вершинина М.В. Империя и «общегосударственная душа»: Ахмед-бек Агаев о необходимости изучения Востока (по материалам газеты «Каспий»)	250	Vershinina M. V. The Empire and the 'All-State Soul': Ahmed bey Agayev on the Necessity of Studying the East (Based on Materials from the Newspaper Kaspii)

ОБЗОРЫ, РЕЦЕНЗИИ

Варфоломеев Ю.В. Рец. на: Кочукова О.В., Кочуков С.А. «Художник на боевом поле»: репортажная графика Русско-турецкой войны 1877–1878 гг. М., 2024	260
Алешкова И.А. Рец. на: Заславская Н.М. Цифровизация государственного экологического управления: правовые основы. М., 2024.	271

REVIEWS

Varfolomeev Yu. V. Review of: Kochukova O.V., Kochukov S.A. "An Artist on the Battlefield": Reportage Graphics of the Russo-Turkish War of 1877–1878 (Moscow, 2024)	
Aleshkova I. A. Review of: Zaslavskaya N.M. Digitalization of State Environmental Governance: Legal Foundations (Moscow, 2024)	